



令和3年2月1日 リージョン淵野辺保育園

真冬の寒さに負けず元気いっぱいの登園してくる子どもたち。  
園内は元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。  
冬ならではの遊びや楽しみを見付けながら、今月も元気に過ごしたいと思えます。



2日(火)	節分会
12日(金)	内科健診
16日(火)	避難訓練
26日(金)	誕生会

**❁お別れ会のお知らせ❁**  
 3月27日(土)は、お別れ会です。  
 出席者は、うさぎ組のお子様と保護者様になります。  
 りす組・ひよこ組のお子様におかれましては家庭保育の御協力をお願いします。



☆しゅうくん☆

☆としゆきくん☆

おたんじょうび おめでとう!!



**鼻水が出るとき**

普段はある程度の鼻水であっても、鼻からあふれ出る事はありませんが、風邪のウイルスや細菌が入ってくると鼻の粘膜が腫れ、いつも以上に液体を出します。透明の鼻水が出ると風邪のひき始めで、黄色い鼻水になると、ウイルスと戦っているということです。

栄養や十分な睡眠をとって、元気な体で過ごせるようにしましょう。  
 また、鼻水が気になったら早めに病院へ受診をお願いします。

~クラスの〇〇~

- ひよこ組○ 【これ私のだよ☆】  
自分の持ち物が分かるようになり、お散歩の準備をする時には、自分の靴下や靴を持ってくるようになりました。  
また、自分でズボンに足を通そうとする姿も!!  
自分で取り組もうとする気持ちをさりげなく応援していきたいと思えます。
- りす組○ 【お話し大好き!】  
お喋りが上手になり、保育士やお友達とのお話しを楽しむようになってきました♪  
毎日、楽しいお話しがたくさん聞こえてくる賑やかなりす組です!
- うさぎ組○ 【リトミック♪】  
体を動かして遊ぶのが大好きなうさぎ組のお友だちは、リトミックがお気に入り♪  
ピアノの音に合わせて、動物やおじいさん、赤ちゃんなどに大変身!  
笑顔いっぱい楽しんでます★  
今度、Instagramで様子をお見せします!お楽しみに☆



「節分」とは、季節の変わり目という意味で、今は主に、立春の前だけをいいます。昔の人は、悪いものや災いを鬼にたとえ、豆をまいて追い払っていました。それが節分の行事として、今でも行われています。  
今年は、どんな鬼を退治しようかな?

